



Revisa la lista de las principales casas de estudios de educación superior del país y el comienzo de su año escolar.

Queda menos de un mes para el comienzo de marzo y las universidades del país ya cuentan con las fechas de inicio de clases 2023.

Las casas de estudios se preparan para recibir a estudiantes nuevos y antiguos, desde la última semana de febrero hasta la tercera de

marzo, días que se caracterizan por actividades de bienvenida y regularización de ramos.

Fechas de inicio de clases en universidades

Conoce a continuación qué día entran a clases los estudiantes de la educación superior:

Universidad Católica: según el calendario académico de la institución, el comienzo de clases de estudiantes antiguos y nuevos está programado para el lunes 6 de marzo.

Universidad de Chile: la casa de

¿Cuándo entran a clases las universidades? Conoce las fechas de ingreso 2023

estudio en su página web informa que el año académico 2023 inicia el miércoles 1 de marzo del 2023.

Universidad de Santiago: la Usach, en su calendario académico, determina que el inicio de clases se realizará el 13 de marzo del 2023.

Universidad Diego Portales: el calendario académico del organismo indica que el 8 de marzo se inician las clases para estudiantes de jornada diurna y vespertina incluidos cursos de formación general e inglés. Cabe destacar la fecha de comienzo de clases depende de la carrera,

Universidad Adolfo Ibáñez: el calendario académico de la UAI, establece que el 1 de marzo es el inicio de clases del primer semestre de pregrado y quintos años. Y para estudiantes de primero, la bienvenida formal es el 2 de marzo.

Universidad Federico Santa María: en su calendario académico, se contempla el inicio del periodo de clases correspondiente al primer semestre 2023, para el lunes 6 de marzo y la ceremonia de

bienvenida y orientación para estudiantes de intercambio se realizará el miércoles 1 de marzo.

Universidad Mayor: la institución publicó en su calendario académico que el inicio de clases para estudiantes de postgrado y educación continua, es el 6 de marzo.

Universidad San Sebastián: la USS tiene como fecha de inicio de sus clases, según el calendario académico el lunes 6 de marzo.

Universidad Santo Tomás: el inicio de clases para estudiantes antiguos, se estipula en el calendario académico el 13 de marzo para estudiantes antiguos y el 27 de febrero para alumnos nuevos.

Universidad del Desarrollo: la UDD tiene comienzo de clases para alumnos antiguos el 1 de marzo y el 27 de febrero para estudiantes nuevos, según el calendario académico.

Universidad de Los Andes: para los alumnos nuevos de pregrado, el inicio de clases está programado para el 1 de marzo del 2023 y los

antiguos el día 6 del mismo mes, en el calendario académico de la institución.

Universidad Andrés Bello: para la UNAB, las clases según el calendario académico 2023, comienzan el lunes 6 de marzo.

Universidad Católica de Valparaíso: La institución tiene programado el inicio de clases de primer año de pregrado con actividades de inducción, la semana del lunes 6 de marzo. Para los estudiantes de cursos superiores, comenzará el miércoles 8, según su calendario académico.

Universidad Playa Ancha: el calendario académico del organismo, publica en su calendario académico que el inicio de clases para todas y todos los estudiantes es el 13 de marzo del 2023, según su calendario.

Universidad de Concepción: el inicio de clases para todos los cursos está definido para el 6 de marzo, determinado por el calendario académico..